

CARRELET

Les Viviers de Noirmoutier



CARRELET

La plie a une capacité remarquable à modifier sa couleur et sa texture pour correspondre à son environnement. Elle possède une coloration généralement brunâtre ou verdâtre, qui lui permet de se camoufler efficacement sur le fond marin.

Le goût de la plie est généralement décrit comme délicat, doux et légèrement sucré, avec une chair blanche et ferme. Sa saveur subtile en fait un poisson polyvalent qui se prête à une variété de préparations culinaires.

Techniques de pêche: Senne **Zone de pêche:** ANE, Golfe de Gascogne 27.VIIIA

Nom commun : Carrelet

Nom scientifique :

Pleuronectes platessa

Nom commercial :

Carrelet / Plie

Saisonnalité:

Printemps : Période
d'abondance

Été : Produit disponible

Automne : Période
d'abondance

Hiver : Période
d'abondance

CARRELET

Les Viviers de Noirmoutier



PLAICE

Plaice have a remarkable ability to change their colour and texture to match their environment. They are generally brownish or greenish in colour, enabling them to camouflage themselves effectively on the seabed.

The flavour of plaice is generally described as delicate, mild and slightly sweet, with firm white flesh. Its subtle flavour makes it a versatile fish that lends itself to a variety of culinary preparations.

Fishing technique: Seine

Fishing area: NSA, Bay of Biscay 27.VIIIA

Common name: Plaice
 scientific name:
 Pleuronectes platessa
 Commercial
 name: Carrelet / Plaice

Seasonality:

Spring: Period of abundance
 Summer: Product available
 Autumn: Period of
 abundance
 Winter: Period of abundance